



長岡で架線が切断  
運転一時見合せ  
信越線・上越線  
十一日前五時前、JR信越線の長岡車両センター構内で架線が切れ、同センターが停電したため、上越線と信越線の一部区間で一時運転を見合せた。

## 和紙作りに取り組むレバノン人留学生

岡造形大大学院に留学、折り鶴や風などの柄を入れたすき紙を制作している。二十六一十九日には新潟市中央区の市歴史博物館「みなどびあ」で作品展を開く。

レバノンの首都、ベイルート近郊の生まれ。一九八八年には同国の内戦から逃れるため、家族六人でギリシャのキプロス島で生活した。帰国後、ペイルート市の大学でグラフィックデザインを専攻。子ども向けの絵本や教科書を出版する会社で編集などを携わった後、「タイプグラフ

カーラ・サレムさん (長岡市 29歳)



「見た人のインスピレーションを刺激する作品を作りたい」と話すカーラ・サレムさん=長岡市千秋4の長岡造形大

作品展には五点を展示する。直径約七寸の穴から、約七十枚の立方体の中をのぞき込んで観賞する以外、詳細は秘密だ。「見た人がどんな反応をするか楽しみ」と笑顔で話した。

## 紛争の記憶も作品に

「ー」と呼ばれる文字のデザインやレイアウトについて研究するため二〇〇五年四月、来日した。しかし同年夏、長岡市小学校で和紙工房で紙すき

イー」と呼ばれる文字のデザインやレイアウトについて研究するため二〇〇五年四月、来日した。しかし同年夏、長岡市小学校で和紙工房で紙すき

午前10時20分ごろ、静岡県富士市

高速隊は、京阪産業と、運転していた同社男性社員を所有する、廃棄物処理会社の家宅捜索に入れる静岡県警の捜査員112

陸上自衛隊大矢野原演習場(熊本県山都町)の射撃訓練場で発射されたとみられる12・7ミ機関銃一発が十二日まで道から見つかった。町役場からの通報で駆け付け

面がさびていたことが判明。さびた二本について事故のかなり前に折れていた可能性もあるとい

熊本・山都町  
陸自演習場

# 民家近くに機関銃



陸上自衛隊大矢野原演習場(熊本県山都町)の射撃訓練場で発射されたとみられる12・7ミ機関銃一発が十二日まで道から見つかった。町役場からの通報で駆け付け

陸自による、大矢野五十畝離れた場所で、本ららずの地点だった。けが人はなかつた。銃弾が発見されたのは、この射撃場から約百メートルの敷地内だが立ち入り自由で、民家から二十畝足らずの地点だった。けが人はなかつた。

た陸自第八師団の隊員が原演習場では十一日午前八時から第八後方支援連隊が機関銃を使つて射撃訓練を行つてい

た。